

La Declaració de Sobirania, celebrada en la calle

GRANOLLERS

Comunicado conjunto de ICV-EUiA, Acció Granollers y CiU en contra del PSC local de Granollers

REDACCIÓN | Euforia y satisfacción. Estos aspectos presidieron el pasado miércoles por la noche en la plaza de la Porxada de Granollers el acto organizado especialmente por Granollers per la independència para dar soporte a la Declaració de Sobirania aprobada en el Palament de Catalunya unas horas antes por CiU, ERC, ICV-EUiA con el resultado final de 85 votos a favor, 41 en contra y 2 abstenciones.

Los convocantes, acompañados y rodeados de unas cuantas banderas leyeron un comunicado. Para los organizadores del encuentro, que tuvo otras réplicas semejantes en otros municipios del Vallès. En el manifiesto, entre otras cosas, se decía que: "Consideramos que la aprobación de la Declaració de Sobirania es el primer paso para el ejercicio de nuestro derecho a decidir, del derecho de autodeterminación del pueblo de Catalunya. La Asamblea Nacional de Catalunya considera el paso indispensable



Concentració de la Porxada a favor del derecho a decidir.

granollers

para poder culminar el proceso de independización con la constitución del nuestro propio Estado, libre y soberano". Igualmente destacan que "es lógico que un pueblo primero declare que es soberano y después concrete como ejercicio esta soberanía. En nuestro caso, proclamar la soberanía es avisar al mundo que el pueblo de Catalunya no reconoce ninguna otra soberanía que la propia, y consecuentemente puede decidir por ella misma".

ICV-EUiA, ACCIÓ GRANOLLERS Y CIU, CONTRA EL PSC DE GRANOLES

Pocas horas antes de esa convocatoria, pero en clara referencia con ese tema, tres formaciones políticas de Granollers con representación el Ayuntamiento hacían público un comunicado conjunto. ICV-EUiA, Acció Granollers y CiU unían siglas e indicaban en un comunicado "su perplejidad alrededor de la posición que adopta la ejecutiva local del PSC de Granollers en referencia a la Declaració de Sobirania del Parlament de Catalunya". Según eso,

VALLÈS

En la mayoría de municipios de la comarca se llevaron a cabo concentraciones muy similares

los socialistas habrían hecho público unas horas antes de la votación en el Parlament un comunicado en el que se posicionaban de forma contraria al que finalmente fue el voto del grup parlamentario socialista.

Los firmantes del manifiesto remarcan, entre otras cosas, que "este hecho lleva a pensar si el posicionamiento del PSC de hoy no es más que una 'pose' para no quedar en mal lugar ante Granollers". Igualmente recuerdan a los del PSC la figura y persona de **Jordi Terrades**, diputado del Parlament, al que acusan de hacer un doble juego al tener representación, según ellos, en las dos secciones de su partido, las cuales mantienen posturas totalmente diferente en un mismo tema. El comunicado formado por las tres fuerzas políticas municipales sostiene también que "entendemos que individualmente o de forma colectiva, los miembros del PSC de Granollers tendrán que hacer una reflexión seria sobre si deben lealtad al pueblo de Catalunya o bien a las siglas de su partido".

De la importancia del paisaje (urbano)

Ponencia presentada en el Museo por Irene Navarro y Míriam Valdevira sobre posibles intervenciones para mejorar esta situación

REDACCIÓN. ¿Cómo puede cambiar una calle a mejor sin llevar a cabo en ella grandes proyectos de rehabilitación? ¿Es posible mejorar la calidad de una zona con actuaciones urbanísticas? ¿Qué entendemos por paisaje urbano? Estas son algunas de las reflexiones que dejaron caer el pasado martes por la noche en el Museo de Granollers, **Irene Navarro** y **Míriam Valdevira** en el momento de presentar la Ponencia titulada: "Reflexiones y aplicación del Plan del Paisaje de Granollers".

El acto estaba organizado por el Centre d'Estudis de la Associació Cultural. Como se pudo comprobar, la ponencia se presentaba como "un proyecto pionero



Irene Navarro y Míriam Valdevira.

de planificación paisajística a escala local que toma la participación ciudadana como elemento clave en la formulación de estrategias y propuestas para la ciudad".

Fue a partir de estas propuestas que las dos ponentes expusieron algunos ejemplos relacionados con el papel que

juega en la vida diaria el paisaje urbano, que va, según ellas, más allá de lo que se ve a primera vista para ofrecer otros aspectos de considerable importancia. Según ellas, Granollers presenta un mosaico paisajístico singular al ofrecer unas tipologías muy diferentes en poco

PROYECTO

La propuesta informativa y divulgativa, forma parte de las reflexiones y aplicaciones del Plan de Paisaje de Granollers

espacio. Así tiene un paisaje urbano compacto, uno industrial relevante, el de Palou (singular y único), el del río Congost... Y como paisaje también, cuenta el patrimonio medieval, el modernista, el comercial...

Durante la Ponencia y a modo de ejemplo hablaron de algunas actuaciones concretas que se podrían hacer en algunos casos, poniendo como ejemplo las llevadas a cabo en la calle Ricomà donde últimamente se han realizado diversas actuaciones sociales importantes con la participación de los vecinos, en un intento que la gente y los vecinos puedan disfrutar de la calle. En este sentido se refirieron a "pequeñas acciones que pueden dar grandes resultados".